

INMEMORIAM.CA

À JAMAIS DANS NOS COEURS

HÉLÈNE GIGUÈRE



À la Maison Catherine de Longpré, le mardi 8 janvier 2013, à l'âge de 55 ans et 6 mois, est décédée madame Hélien Giguère, épouse de feu Gaétan Sénécal et fille de feu Gédéon Giguère et de feu Thérèse Rodrigue.

Elle demeurait à Saint-Georges.

La famille recevra les condoléances en présence des cendres au centre funéraire Gérald Cloutier inc. 12525, Boulevard Lacroix à Saint-Georges, le dimanche 13 janvier de 14h à 16h 30 et en soirée de 19h à 21h ainsi que lundi, jour des funérailles, à compter de 9h.

Les funérailles auront lieu le lundi 14 janvier 2013 à 10h30 en l'église l'Assomption et ultérieurement les cendres seront inhumées au cimetière paroissial.

Elle laisse dans le deuil ses 2 fils: Graig (Caroline Pouliot) et Charles (Catherine Dupuis);

ses 2 petits-enfants: Patrick et Marie-Catherine;

son frère et ses soeurs: Claude (Colette Beaudoin), feu Pauline, Marthe, Claire (Jean-Pierre Landry), Brigit (Steeve Bouchard).

Elle laisse également dans le deuil les membres de la famille Sénécal, ses oncles, tantes, plusieurs neveux et nièces, cousins, cousines et de nombreux ami(e)s.

La famille désire remercier tout le personnel de La maison Catherine de Longpré pour les bons soins prodigués ainsi que toutes marques d'affection reçues envers son égard depuis sa maladie.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la Maison Catherine de Longpré 1120, 18e rue Saint-Georges de Beauce G5Y 6N1

Pour renseignements:

Centre funéraire Gérald Cloutier Inc.

Tél. : (418) 228-1995

Télécopieur : (418) 227-3271

Site Web : www.geraldcloutier.com

Entreprise affiliée à la Corporation des thanatologues du Québec

ÉCRIRE UN HOMMAGE

[comments powered by Disqus](#)